
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kunst ist etwas, das nicht jeder kann.

Ein  gehört zum Beispiel zur Kunst.

Wer Kunstwerke macht, ist ein .

Kunstwerke müssen nicht unbedingt für etwas nützlich sein.

Oft mögen die  ein Kunstwerk,

weil es besonders aussieht.

Ein Kunstwerk kann die Menschen auch

zum  bringen.

Viele Museen haben Kunstwerke zum Anschauen.

Zur Kunst gehören  oder

Bauwerke, der Tanz und das Theater, aber auch

Filme, Musik und .

Quellenangabe: Artikel: Kunst (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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